

Jahrgang 1960

Referatsleiter Sozialrecht in der Abt. Recht des DGB Bundesvorstandes seit Oktober 2010. Bereits seit 1993 als DGB Rechtssekretär in Berlin tätig, liegt der Arbeitsschwerpunkt seit 1996 im Sozialrecht.

Nach Facharbeiterausbildung und Studium der Elektrotechnik in der DDR, Wahl zum Betriebsratsvorsitzenden in der Zeit der politischen Wende, Lösung vom erlernten Beruf und Beginn der Ausbildung zum DGB Rechtssekretär im Rechtsseminar an der Akademie der Arbeit in Frankfurt/Main.

Im Jahr 2010 erfolgte die Berufung zum ehrenamtlichen Richter am Bundessozialgericht und mit der Gründung des Vereins der ehrenamtlichen Richterinnen u. Richter des Bundessozialgerichts e.V. die Wahl zu dessen Vorsitzenden. Mitglied in den Vorständen des Deutschen Sozialgerichtstages e.V. und des Deutschen Sozialrechtsverbandes e.V. sowie beratendes Mitglied im Ausschuss für die Koordination der sozialen Sicherheit in Europa.